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Protokoll nr. 28  kuupäev 13.06.2019 

Koosoleku algus 10.30 Lõpp 11.15 

Toimumise koht  kabinet 224 

Protokollija Tatjana Baikova 

Esinaine Jelena Lutšezarnaja 

 

Kohal viibisid: 

Jelena Lutšezarnaja – esinaine, majandusalajuhataja 

Ljubov Fomina – direktor 

Tatajana Baikova – sotsiaalpedagoog 

Jelena Staršova – töökeskkonna nõukogu esimees 

Ljubov Lavrits – medõde 

Margarita Titova – algklasside õpetaja 

Julia Malinova – algklasside õpetaja 

Natalja Potaševa – OÜ Mann Grupp juhiabi 

 

Puudusid: 

Rima Imaeva – bioloogia õpetaja 

Olga Oleinik - lapsevanem (hoolekogu liige) 

Aleksandra Džikajeva - 9.B klassi õpilane 

Andrei Antonov - Narva Linnaarstiteenistuse linnaarst 

 

Päevakava: 

1. Отчёт ответственных лиц по своим направлениям о проделанной работе (Байкова 

Т.О., Старшова Е.Ю., Титова М.Э., Лучезарная Е.М.). 

 

 



Направления в работе Совета по здоровью и ответственные лица: 

 

 Направление Ответственный 

член Совета 

Tegevus 

1 Planeerimine, 

aruandlus, analüüs 

Esimees 

 

J. Lutšezarnaja 

Отчётность, планирование, организация 

проведения самоанализа, проведение 

совещаний, мониторинг, освещение работы 

через стенд в школе. Распределение 

областей ответственности. Привлечение 

коллег и родителей к активной работе 

совета. Обновление стратегии. 

2 OHUTU 

ÕPPEKESKKOND 

Majandusjuht 

 

J. Lutšezarnaja 

Продолжить обеспечение безопасности за 

счёт улучшения физичесой среды: 

устранение предписаний Tervisekaitse, 

анализа рисков, правильную подборку 

мебели. Освещение обновлений учебной 

среды через школьный сайт 

Gümnaasiumi renoveerimine 2004-2018 

3 TERVISLIK 

TOITMINE 

T.Baikova 

L. Lavrits 

M. Titova, 

O. Oleinik, 

A. Džikajeva 

(9.В) 

N. Potaševa 

Изменить отношение к здоровому питанию 

через профилактические беседы и классные 

часы, совместную работу с фирмой по 

питанию, через родительские собрания, 

совместную работу с родителями, 

медицинской сестрой, проведения 

различных акций. Продолжить работу со 

школьниками на тему здорового питания (в 

т.ч. в рамках предмета «Человековедение») 

4 ÕPILASTE, 

PEDAGOOGIDE JA 

GÜMNAASIUMI 

TÖÖTAJATE 

HAIGESTUMUS JA 

TRAUMATISM 

Töökeskkonna 

spetsialist 

 

J. Staršova 

Продолжить совместную работу по 

улучшению рабочей среды, анализу 

заболеваемости с целью их сокращений и 

при необходимости проведение 

инструктажей. 

5 LÄBIV TEEMA 

ÕPPEKAVAS: 

tervist edendava 

arengusuuna 

õppekavas 

väljatöötamine ja 

selle suuna tugi 

huviringide, 

valikainete, 

uurimistööde 

ja klassiväliste 

ürituste kaudu. 

M. Titova 

J. Malinova 

R. Imaeva 
 

Прививать отношение участников учебного 

процесса к здоровому образу жизни через 

предметы новой учебной программы, через 

оздоровительные проекты, кружки, 

предметы по выбору, исследовательские 

работы и внеклассные мероприятия. 

 



1. Школьная медсестра, Л. Лавриц, сообщила, что по сравнению с предыдущими 

годами медицинский кабинет стали посещать реже. Сократилось количество травм: 

2 травмы за 2018-2019 учебный год. Произведен профосмотр учеников 1, 7 и 11 

классов – в основном ученики здоровы. Среди учеников 1-ых классов, выявлены 

дети с завышенной массой тела – 9 учеников и 1 ученик с заниженной массой тела; 

среди учащихся 3 – их классов 14 учеников с завышенной массой тела. Отчет 

школьной медсестры прилагается. 

Отчетность используют на родительском собрании 

Предложение: организовывать для учащихся больше двигательных занятий. 

2. По словам Т. Байковой, в течение учебного года со стороны учащихся и 

работников гимназии жалоб на школьное питание не поступало. Меню 

разнообразное, фрукты, десерты, 5 видов хлеба. Была изменена подача супов 

(самообслуживание). В рамках календаря ЮНЕСКО был проведен День Супа, 

фирма Mann Grupp организовала для учащихся на выбор 3 вида супа. Оформлен 

стенд в столовой. Учениками 6Д класса подготовлена презентация. Ежедневно, для 

соблюдения порядка, в столовой осуществлялось дежурство. 

Предложение: 1. В детском буфете установить терминал для оплаты, организовать 

возможность ученикам покупать горячее питание в школьном буфете; 2. В 

учительском буфете для быстрого обслуживания организовать 2 работников; 3.  

Увеличить количество салатов, ученикам младших классов салат класть в тарелку. 

4. Рассмотреть возможность продажи детских порций учителям. 

 

3. М. Титова доложила – гимназия присоединилась к «Liikumine kool», проводятся 

физминутки, ежедневно после 3 урока проводятся танцевальные перемены. В 

1А,1В, 2В, 3Д прошли лекции «Гигиена полости рта». Школьная медсестра 

провела среди учеников 1ых классов ряд бесед на тему «Как шум влияет на 

ученика». Проведены Школьные Олимпийские игры в начальной школе. Состоялся 

День семьи, а рамках которого проведен мастер – класс по изготовлению печенья. 

Открыт карманный парк. 

Предложение: 1. Вывозить школьный коллектив на культурные мероприятия. 

Осенью организовать поездку в С. – Петербург, посещение театра; 2. Организовать 

новогодний вечер «Америка 30 – ых годов» для всего коллектива; 3. Продолжить 

традицию культурных каникул для учителей, для организации мероприятий знать 

заранее будут ли. 

4. Специалист по рабочей среде, Е. Старшова сообщила: сделан анализ риска, 

опрошен весь персонал – серьезных нарушений нет, травм нет, все соблюдают 

правила безопасности на рабочем месте. 

Поступила жалоба на температуру воздуха в кабинетах в мае. Дан подробный ответ 

с ссылкой на законодательный акт. 

Елена Старшова прошла обучающие курсы. 

Решения: 

1. Продолжить сотрудничество по вопросам питания с фирмой и организацией 

питания в столовой. Отв. - Т.Байкова, администрация. 



2. В детском буфете установить терминал для оплаты, организовать возможность 

ученикам покупать горячее питание в школьном буфете;  

3.  В учительском буфете для быстрого обслуживания организовать 2 работников; 

4. Продолжить проведение «танцевальных переменок» - отв. А. Бессонова 

5. Осенью организовать поездку в С. – Петербург, посещение театра – отв. М. Титова; 

6. Организовать новогодний вечер «Америка 30 – ых годов» для всего коллектива – 

отв. Е. Старшова; 

7. Считать работу участников совета по продвижению здорового образа жизни 

эффективной. 

8. Продолжить работу по продвижению ТЕК стратегии. 

 

Составила: Т. Байкова 


